
第１回航空政策懇談会

日 時：平成２３年１２月２日（金）１４：００～１６：１５

場 所：三田共用会議所

主なご質問・ご意見：

○ 日本市場におけるＬＣＣ事業の対象層はどのような方々を想定して

いるのか。また、これまで航空を利用してこなかった層への対応をどう

していくのか。

○ ＬＣＣの参入により旅客が増えた場合、空港が重要となってくる。特

に、入国審査、空港アクセスの改善等について検討が必要。また、ＬＣ

Ｃは我が国航空会社の特長である定時性の確保に配慮すべき。

○ 航空業界全体の中でのＬＣＣを考えた場合、例えばＬＣＣは、外国の

旅客を成田から地方空港へ運ぶ路線や、地方空港間のネットワークを設

けることが考えられるのではないか。

○ 我が国の航空需要が伸び悩んだ場合、日本に参入した海外のＬＣＣは、

撤退するのか。また、旅行会社と連携して事業展開していく考えはある

のか。

○ ＬＣＣの日本参入において重要な要素は、航空会社というよりは、空

港が地域振興などのために努力するということではないか。

○ ９８の空港を活用し、地方活性化にしっかり取り組んでほしい。併せ

て、航空機燃料税等の財源のあり方の検討もしてほしい。

○ 昨今の円高や物価高を考慮すると、航空運賃が安いからと言って、海

外からＬＣＣに対する需要が発生するのか。また、貨物については、ロ

ーコストモデルが海外で展開されているのか。

○ ＬＣＣと既存の航空会社の競争が望ましい。関空や成田ではＬＣＣタ

ーミナルなどを造っていくと思うが、その費用負担によって競争条件を

かえるべきではない。


